

# Se sembrará 4 mil plantones de pino en el distrito de Colasay

*La meta es reforestar 30 mil hectáreas por año*

El gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, llegó hasta el caserío Santa Rosa de Congona del distrito Colasay en la provincia de Jaén, con la finalidad de aperturar la plantación de 4 mil plantones de pino pátula en 4 hectáreas.

Mesías Guevara dijo que la diversificación productiva y económica se desarrolla bajo los siguientes lineamientos: agricultura, ganadería, reforestación, turismo y emprendimiento.

"Nuestra meta es reforestar 30 mil hectáreas por año. Este es el camino para la conservación del medio ambiente y nuestros recursos naturales", aseguró.

La autoridad regional refirió que "ya es tiempo de consolidar el desarrollo de nuestros pueblos a través de ejes de desarrollo: canales de riego, vías de comunicación, infraestructura educativa, electrificación y saneamiento básico".

Además, el gerente de Desarrollo Económico, Juan Carlos Mondragón, se comprometió a realizar estudios técnicos para la crianza y producción de trucha en esta zona.